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O ano de 2024 chegou e, com ele, vem a esperança dos taguatinguenses por uma cidade
melhor e mais evoluída. Afinal, Taguatinga é considerada a Capital Econômica do Distrito
Federal e se tornou metrópole de uma região que envolve mais de um milhão e meio de
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pessoas. Além disso, o atual Governo do Distrito Federal (GDF), que tem no comando Ibaneis
Rocha, começa o segundo ano de sua segunda gestão com desafios muito aguardados por
moradores da cidade. Após a tão aguardada inauguração do Túnel Rei Pelé, o GDF trabalha
na conclusão do boulevard do centro de Taguatinga. A população anseia há anos pela
revitalização da Praça do Relógio e pela construção de uma rodoviária interestadual definitiva,
pois a atual está provisória há quase dez anos. A ocupação do Centro Administrativo do GDF,
que está finalizado desde o fim de 2014, é um dos maiores desafios que até hoje não foi
solucionado pelos últimos governos. A equipe de reportagem do JORNAL SATÉLITE está
acompanhando estes e outros projetos para Taguatinga e também espera que em 2024 a
cidade tenha excelentes novidades. Neste ano, que inicia hoje, o JORNAL SATÉLITE, veículo
comunitário mais antigo do Brasil, completará 58 anos de total dedicação à Taguatinga e
deseja a todos os nossos leitores um 2024 repleto de saúde, prosperidade, novas histórias e
boas notícias. Feliz Ano Novo!!!
Texto: Francisco Welson Ximenes
Foto: Agência Brasília

  

 2 / 2


